

L'histoire des pèlerins d'Emmaüs pourrait résumer les articles de ce numéro sur l'alliance en liberté. En effet, Jésus explique les écritures, et l'alliance de Dieu avec son peuple. Marcel Durer nous parle du sens de l'alliance dans la Bible. Eux aussi seront un moment à la croisée des chemins, comme l'évoque Maurice Zundel. Ils inviteront Jésus pour la halte.

Puis Jésus passera de la lettre à l'Esprit, au symbole de l'Eucharistie. Jésus vrai Dieu et vrai homme sans séparation ni confusion comme nous explique François Delmas Goyon, va rompre le pain, ce sera notre profession de foi, ce sera aussi le cœur de nos célébrations eucharistiques.

Comme eux nous écouterons la parole, comme eux nous serons invités à sa table, et comme eux à la fin du repas, nous serons priés de reprendre notre chemin pour l'annoncer. Frère José Kohler nous dit « **prenons la main que Dieu nous tend** ». C'est exactement ça l'alliance en liberté, ce n'est pas la main qui pèse, qui retient, c'est la main tendue, secourable. C'est François qui tend la main aux lépreux, qui tend la main à ses frères.

Jésus n'est pas resté avec les pèlerins d'Emmaüs, il les a invités à reprendre le chemin, à devenir des passeurs, à aller vers les périphéries vers ceux qui attendent aussi, une main tendue. ■

■ Anne-Françoise Cotta

